



Exposición en homenaje a Hortensia Fernández

17 MAR 2010 Vida UCR



La artista Lola Fernández junto al retrato que le hizo a su hermana Hortensia Fernández en 1950. La acompaña el artista Luis Paulino Delgado Jorge Carvajal Aguirre

El vestíbulo de la Vicerrectoría de Acción Social está exhibiendo una muestra de pinturas en homenaje a la artista Hortensia Fernández Caballero, quien dejó huella como formadora de artistas nacionales.

Está constituida por cinco acuarelas realizadas por la artista y dos retratos suyos en óleo, realizados por dos maestras del arte costarricense, Dinorah Bolandi, en 1944, y por su hermana Lola Fernández, en 1950.

Según dijo el curador de esta muestra, el artista Luis Paulino Delgado Jiménez, "Hortensia, sin duda, fue una artista y académica inigualable, con una personalidad transparente y bella, belleza que irradian sus acuarelas y que de alguna manera contribuyó en la formación de muchos artistas que trabajaron bajo su guía como diseñadora en los talleres

de impresión en Costa Rica. Ella brindó el norte para un diseño moderno, contemporáneo y dinámico que asimilaba perfectamente el pasado y el presente”.



Lola Fernández y Luis Paulino Delgado observan el retrato de Hortensia Fernández realizado por la artista Dinorah Bolandi en 1944 Jorge Carvajal Aguirre

También señaló que, “junto con su hermana, la Premio Magón Lola Fernández, contribuyeron a fortalecer con su presencia y enseñanzas la Facultad de Bellas Artes de la UCR. Sin duda, las hermanas Fernández son maestras del arte nacional que han escrito con su obra plástica momentos memorables y, en el caso de Hortensia, ella es una inigualable acuarelista e impulsora del diseño contemporáneo costarricense”.

Esta exposición es organizada por la Sección de Extensión Cultural de la Vicerrectoría de Acción Social y permanecerá abierta de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m., hasta el 15 de abril.

Diseñadora sin tiempo



La exposición de la acuarelista Hortensia Fernández permanecerá abierta hasta el 15 de abril Jorge Carvajal Aguirre

La artista Hortensia Fernández Caballero nació en Cartagena, Colombia. En 1950 ingresó a la Facultad de Bellas Artes de la UCR, donde obtuvo su licenciatura en Bellas Artes en la rama de pintura-acuarela en 1963.

Fue profesora en La Casa del Artista. También laboró como diseñadora en el Departamento de Publicaciones del Instituto Centroamericano de Estudios Sociales.

En la década del 70 en calidad de docente, artista y diseñadora jugó un papel muy importante en la consolidación de la carrera de Diseño Gráfico de la Escuela de Artes Plásticas, junto con Luis Daell, Dinorah Bolandi, Anita Jorahölmén y César Valverde.

Hortensia realizó diversas exposiciones individuales en importantes galerías nacionales como la Facultad de Bellas Artes, el Teatro Nacional y el Centro Cultural Costarricense-Norteamericano, y numerosas colectivas en Colombia, Costa Rica e Italia.

María Eugenia Fonseca Calvo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr

